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e a imensa falta de responsabilidade, respeito e comprometimento com seus clientes, usuários, 
funcionários e também com as instâncias representativas presentes, como os vereadores e o 
próprio Sindicato dos Bancários de Petrópolis”. 

Alvarenga lembrou das manifestações feitas pelo sindicato na última semana, que resultou 
em 2.512 adesões ao abaixo assinado, promovido pela entidade, “Foram apenas 6 dias coletando 
assinaturas, o que reforça a importância do grande número alcançado e a indignação de todos, com 
o anúncio do fechamento das agências e, nos surpreendeu também a imensa quantidade de 
clientes que sequer sabiam que as agências onde são clientes irão fechar”, disse Alvarenga, que 
acrescentou “O fechamento das agências do Itaú está na contramão de sua lucratividade recorde a 
cada ano que passa. Em 2018 o Itaú lucrou R$ 24.977 bilhões e, somente nos três primeiros meses 
de 2019, obteve um lucro de R$ 6.710 bilhões, uma média acima de R$ 2 bilhões por mês. Ao 
mesmo tempo, já fechou 134 agências. Hoje mesmo, dia da audiência, o banco encerrou a atividade 
de 9 agências e, no dia 3 de junho, serão mais 48 (incluindo as duas de Petrópolis)”.

O presidente da Câmara, Vereador Roni Medeiros, se mostrou indignado com a atitude e 
descaso do banco, falou que o fechamento das agências irá impactar negativamente o acesso, em 
especial dos clientes e usuários do Cascatinha, o atendimento nas demais agências, na segurança 
e, até mesmo, na mobilidade urbana, fazendo com que milhares de pessoas tenham que ir ao 
centro, para conseguirem utilizar os serviços bancários.

Os comerciantes do Cascatinha reforçaram a preocupação com a falta de segurança, pois 
terão que se deslocar com dinheiro para o centro e também com a perda de tempo no 
deslocamento, além claro, com o prejuízo da economia local, devido a diminuição da circulação de 
pessoas no comércio da região.

Audiência Pública
A audiência serviu para confirmar a importância da manutenção das agências bancárias e do 

impacto negativo à toda cidade com o fechamento delas. Por conta disso e devido a ausência do 
Itaú, a câmara realizará, no próximo dia 28/5, às 19h, uma Audiência Pública. O objetivo é envolver 
o máximo de representações, a imprensa e autoridades, para dialogar com o banco, o qual 
esperamos que mande representantes dispostos a conversar, demonstrando respeito e 
consideração com todos aqueles responsáveis por seus lucros bilionários (os funcionários, clientes e 
usuários).

Itaú: banco não comparece à audiência na Câmara dos Vereadores

BB: Plenária para debater a Reforma do Estatuto da Cassi
Na próxima sexta-feira, dia 17/05, terá início a votação para mudança estatuária da Cassi. O 

período de votação vai até o dia 27 de maio.
Como o período é curto e o futuro do plano de assistência à saúde dos funcionários do Banco 

do Brasil está em jogo, o SindBancários Petrópolis realizará uma plenária na próxima quinta-feira, 
dia 16/05, às 18h, no auditório da entidade. O objetivo é levar informações, esclarecimentos e ouvir 
os bancários e bancárias, para que todos tenham o conhecimento necessário para tomar a decisão 
que menos afete o futuro da Cassi e, consequentemente, da sua saúde e de seus familiares.

Funcionários da ativa e aposentados estão convidados e serão muito bem vindos! 
Participem!

Na tarde de ontem, segunda-feira, dia 13/05, foi 
realizada uma audiência na Câmara dos Vereadores de 
Petrópolis, para tratar da questão dos fechamentos de duas 
agências em nossa cidade (9244/Imperial e 
7965/Cascatinha).

Mesmo sem a presença do banco, a audiência 
aconteceu e o presidente do Sindicato, Marcos Alvarenga, 
após agradecer o espaço e a presença dos vereadores, Roni 
Medeiros, Leandro Azevedo e Ronaldo Ramos, assim como a 
presença dos clientes do Itaú, moradores e comerciantes do 
Cascatinha, repudiou a atitude do banco, em não ter 
enviado nenhum representante. “A ausência do Itaú, nesse 
importantíssimo local de debate, demonstra  o total descaso 
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